



RECONOCEN COMO MIEMBRO DISTINGUIDO DE LA UNDAC A PARLAMENTARIO NÉSTOR VALQUI MATOS



Con motivo de un aniversario más de creación de la Escuela de Formación Profesional de Metalurgia de la Universidad Nacional Daniel Alcides Carrión, el congresista de la República, Néstor Valqui Matos disertó el pasado 26 de setiembre una importante conferencia sobre el presupuesto del año fiscal 2012-2013 y su repercusión en el contexto nacional.

Durante su participación, destacó la importancia de destinar los recursos económicos de la UNDAC en proyectos con visión de futuro para el beneficio de los estudiantes, docentes y administrativos.

A su turno el Rector, Ricardo Guardián Chávez, agradeció, en nombre de toda la comunidad universitaria, por el apoyo para el incremento de más de 4 millones de soles como presupuesto para el 2013.

Asimismo hizo la entrega de la medalla de honor como miembro distinguido de la UNDAC al parlamentario Néstor Valqui Matos.

En tanto, el Ing. Marco Surichaqui Hidalgo, reconoció que un ex alumno de metalurgia de la UNDAC nos represente a nivel nacional dentro del Congreso de la República.

Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

Setiembre 28 de 2012